

Le Venezuela condamne les crimes de guerre et les crimes contre l'humanité massifs commis par Israël contre le peuple palestinien

20 juillet 2014



Réunion de travail de Mahmoud Abbas et Nicolas Maduro - Caracas, 16/5/2014

Venezuela infos

Communiqué du Ministère des Affaires Étrangères.

Le Gouvernement de la République bolivarienne du Venezuela tient à réitérer sa plus ferme solidarité avec le peuple palestinien et sa plus forte condamnation de l'attaque criminelle de l'État d'Israël, qui vient de passer à une phase supérieure de sa politique de génocide et d'extermination avec son invasion terrestre du territoire palestinien, détruisant la vie d'hommes, de femmes et d'enfants innocents.

La douleur que nous ressentons devant ces massacres et face à l'impunité avec laquelle agit le pouvoir politique et militaire d'Israël, nous pousse à exiger avec plus de force et d'urgence la cessation immédiate de ces attaques criminelles. À cet égard, le président Nicolas Maduro a donné des instructions à l'Ambassadeur Jorge Valero pour qu'en tant que pays membre du Conseil de Droits de l'Homme des Nations Unies, le Venezuela demande la tenue d'une réunion extraordinaire et de toute urgence de cet organisme pour traiter les violations graves, massives et systématiques des droits humains de la population palestinienne commises par l'Etat d'Israël dans la bande de Gaza, et prenne les mesures nécessaires pour mettre fin à ces violations.

Le Venezuela rejette les campagnes cyniques qui tentent de condamner les parties sur un pied d'égalité, alors qu'il est clair qu'on ne peut moralement mettre sur le même pied la Palestine occupée et massacrée par l'Etat occupant d'Israël, qui dispose en outre d'une supériorité militaire et agit en dehors de la loi internationale.

Nous sommes convaincus que cette situation n'intimidera pas l'héroïque peuple palestinien dans sa lutte pour la souveraineté nationale et la dignité humaine et qu'il sera de plus en plus accompagné par les peuples qui luttent quotidiennement contre les politiques impérialistes.

Nous, gouvernement et peuple de la République bolivarienne du Venezuela, réitérons notre amitié et notre solidarité fraternelles avec le peuple palestinien, fidèles à l'amour que démontrait le président Hugo Chavez pour ce peuple martyr, et continuerons à défendre son droit à être reconnu par la communauté internationale en tant qu'Etat national, souverain et indépendant.

Venezuela infos, Caracas, 19 Juillet 2014

Source (espagnol) : <http://bit.ly/1lgqEg5>



Réunion de solidarité de syndicats bolivariens avec le peuple palestinien. Caracas, 16/7/2014